

Buenos días a todas y todos, soy Nohelia de Ecuador tengo 13 años y he venido aquí a hablar acerca de las realidades de muchas de las niñas de mi región.

Nuestra realidad es que muchas niñas estamos viviendo por una serie de vulneraciones en muchos aspectos de nuestras vidas. Yo les quiero contar una historia que me hizo a mi querer comprometerme con los derechos de las niñas

MI mami no se crió con los papas y vivía con los abuelitos y le hacían, cocinar, lavar ropa que no era de ella. Cuando llegaban sus tíos ella les tenía que atender como si fuera la empleada, a ella no la dejaban salir, a mi mami le tocaba hacer el trabajo duro porque era la única mujer.

Creo que lo siento porque mi mami no es la única que ha pasado por eso existen muchos casos de niñas que están pasando por lo mismo.

Mi mami es un ejemplo para mí, ha sabido salir adelante, y me ha dado todo lo que ella no pudo tener, para que no se repita la historia que ella vivió. Ella no pudo terminar sus estudios porque no vivía con sus papas y tenía mucho trabajo doméstico, no tenía las comodidades que necesita una niña. Mi mami no es la única, hay niñas que viven con otras personas que no son sus familias. Y además tenemos miedo de que nos retiren de la escuela para trabajar o para mantener a nuestras familias, porque tienen esa creencia de que las mujeres solo servimos para las tareas del hogar.

Mi mamá me contó que hubo casos de intento de abuso sexual en mi familia, y es la realidad de muchas niñas en la actualidad. Como mi mamá hoy en día las niñas tenemos miedo de que nos pase lo mismo. Existen niñas que a causa de violaciones quedamos embarazadas a muy corta edad, además existen casos que no tenemos información acerca de la sexualidad y de los métodos anticonceptivos de parte de nuestras escuelas y familias.

Tengo una amiga que cuando el papá está borracho y llega a la casa le pega a ella y a su mamá o las insulta. A muchas de nosotras nos da miedo que nos pase lo mismo en nuestros hogares en las escuelas y en los espacios públicos.

Tenemos falta de oportunidades y por estas razones estamos pasando por situaciones de pobreza que afectan a nuestro desarrollo.

Yo quiero decirles que tomen como un papel fundamental la participación de las niñas y que escuchen nuestras demandas en sus conversaciones y en la toma de decisiones para el post 2015. Porque nosotras somos el presente de la sociedad y nuestra opinión es muy importante.

Si nuestros derechos se cumplen, cambiaría el mundo y habrá más formas de pensar, más ideas, más maneras de seguir adelante, y además de progresar ellas mismas, progresaría todo el mundo con ellas.

Y yo quiero pedirles que se comprometan con nosotras para transformar la vida de muchas niñas.

Muchas gracias